



El hombre del tiempo

Segundo Sánchez (Arguellite)

Un verano largo, seco y fresco

Un verano sin lluvias pero fresco. En Junio de 2006 se recogieron 98 litros por metro cuadrado y este año sólo 5 litros y una temperatura media de 25 grados, cuando el año pasado fue de 27 grados; por tanto, hemos tenido 2 grados menos diarios. En cuanto a lluvias, en Julio y Agosto de 2006 no llovió nada. Este año tampoco ha llovido nada. Esperamos que a finales de Agosto nos caiga algún que otro chaparrón para refrescar ya el ambiente próximo de Otoño y así favorecer la simiente de los guisicanos, aunque todo depende de la generosidad de Septiembre, pues en 2006 Septiembre fue generoso en cantidad y calidad de lluvias copiosas. En ocho días cayeron 78 litros por metro cuadrado, ¡que este año se vuelva a repetir!

En cuanto a las cabañuelas, para el próximo año «ha habido de todo como en botica», así se suele decir. Se preveen lluvias muy copiosas para algunos meses y también algunos meses airosos y secos, pero en conjunto se espera que el año 2008 sea más lluvioso que estos anteriores, que no he-

mos alcanzado la media, que es de 700 litros por metro cuadrado y año. En el año actual posiblemente lleguemos a esa media o acaso la superaremos.

En cuanto a la variación de la temperatura media, de siempre han existido variaciones de unos años a otros. Por ejemplo, la media más alta del mes de Junio se dio el año 2003 con 31,5 grados diarios, y la más baja en 1997 con 20,5 grados diarios. En el mes de Julio la media más alta se dio el año 1967 con 36,5 grados y la más baja en 1998 con 25,9 grados. Por tanto, de siempre han existido diferencias de unos años a otros, tanto en temperaturas como en lluvias, pues el tiempo es así; aún cuando el cambio climático tiene su influencia, poco lo podemos cambiar. Lo que si se va consiguiendo con el esfuerzo y las nuevas tecnologías y la ciencia del hombre, es conocer con antelación los posibles fenómenos meteorológicos y así anunciar la proximidad de la llegada por diversos puntos y así facilitar y anunciar la prevención y evitar posibles riesgos (que así se haga).

Noticias breves

Reunión de la UGT con la Alcaldesa

El secretario de Organización de la UGT de Albacete, Carlos Utrilla, se reunió con la alcaldesa de Yeste, Estíbaliz García Nova. Según el sindicato, «se hizo patente la necesidad de una reestructuración de la plantilla y la consolidación de empleo de la gran cantidad de trabajadores del Ayuntamiento que tienen el carácter de laborales indefinidos».

La Verdad digital (12 Julio 2007)

Joaquín Altuzarra, Diputado provincial por el PP.

El día 18 de Junio se reunió el Comité Ejecutivo del Partido Popular en Albacete para nombrar a los diputados que representarán a las distintas comarcas en la Excma. Diputación Provincial. Joaquín Altuzarra, anterior alcalde de Yeste y en la actualidad concejal, será uno de los 10 diputados del PP ya que fue designado para representar a la comarca de Hellín que incluye a los municipios de Ontur, Tobarra, Albatana, Hellín, Férrez, Socovos, Letur, Lietor, Ayna, Elche de la Sierra, Nerpio, Molinicos y Yeste.

Anuncios por palabras

Pueden publicar sus anuncios y/o saludos en esta página (por ej: ventas y alquiler de casas, intercambio, clases particulares, mensajes personales,...)

Se admitirán mensajes de hasta 20 palabras como máximo, a 0,15 euros por cada una, en los 6 primeros meses y 0,12 euros por palabra si es superior a ese período.

La CHS se compromete con el Ayuntamiento de Yeste a colaborar para acercar las posturas de los regantes y los habitantes del municipio

Técnicos de la CHS visitarán la localidad para ver el estado de las actuaciones in situ

El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha mantenido una reunión de trabajo con la alcaldesa de Yeste, Estíbaliz García Nova, y se ha comprometido con su ayuntamiento a colaborar para encontrar una solución satisfactoria para los regantes y los habitantes del municipio, sobre el uso de las aguas del Arroyo Frío.

La alcaldesa de Yeste se ha interesado por el estado de las obras de la CHS en su término municipal, así como por la situación del proyecto del puente de Góntar y por la rehabilitación de las pasarelas colgantes.

Estíbaliz García también ha sido informada de la inminente terminación, por parte de la CHS, de las obras de construcción del nuevo puente de la Vicaría.

Estas obras permitirán recuperar la comunicación tradicional entre los municipios de Yeste y Letur, acortando la distancia actual, que se realiza de forma dificultosa, salvando así el embalse de la Fuensanta y dando solución a una re desde su comienzo. ivindicación histórica de esta comarca.

Hasta ahora, los vehículos tienen que rodear el Embalse de la Fuensanta a través de la carretera existente sobre la presa y transitando por una vía con muchas curvas. Fue, precisamente, la construcción del pantano a principios del siglo XX lo que provocó esta situación, que ha sido resuelta por la CHS con la construcción del puente.

El Puente de la Vicaría, que ha cos-



Estíbaliz García y Salvador Fuentes durante la reunión.

tado unos 5 millones de euros, está constituido por una estructura mixta de hormigón y acero de 260 metros de longitud, cuya plataforma tendrá un ancho de 11 metros, con una calzada de 7 metros, arcenes laterales de 0,25 metros y aceras peatonales de 1,75 metros.

La CHS y seis asociaciones ecologistas de la Cuenca del Segura colaboran para la restauración del río

Según informa la Confederación Hidrográfica del Segura se ha puesto en marcha el Programa Voluntariado en Ríos, que comprende seis proyectos y pretende devolver, en la medida de lo posible, a su estado natural a nuestros ríos, ramblas, arroyos y humedales.

El Ministerio de Medio Ambiente destinará 55.000 euros para este programa que espera movilizar a 355 voluntarios.

Las cooperantes de la CHS en este programa serán WWF/Adena. Asociación para la Defensa de la Naturaleza; Cruz Roja Española; Asociación Vecinal para el Desarrollo Sostenible de El Garruchal; Asociación de Amigos de los Humedales del Sur de Alicante; Ecologistas en Acción - Región de Murcia y Asociación de Naturalistas del Sudeste.

Para garantizar la máxima eficacia de este programa, se ha editado una guía, destinada a las personas que gestionen o promuevan el voluntariado ambiental en los ríos, en cuya elaboración han participado agentes externos al Ministerio. sensibilizar sobre los valores socioambientales de nuestros ríos.

GRITOS DE LA SIERRA

EQUIPO DE REDACCIÓN:

M^a Dolores Camacho
DISTRIBUCION: M^a Carmen Quijano
COLABORAN: Segundo Sánchez, José Luis Lozano, Pedro Artuñedo, Javier Artuñedo, Nicolás Juárez, Jesús Martínez, Clara Martínez, Luis Llopis, Juan Carlos Marín, Miguel, Federico Barba, Un profesor, Un vecino de Yeste, Luis Jiménez, Isabel Herrán, Félix Gerardo Gil, Josep Risueño, Secretario Ayuntamiento, Delfin Yeste, Raquel Marín, Antonio García Ramírez, M.M.

ESTABLECIMIENTOS COLABORADORES: Librería «El Pasillo», Tienda «Mantilla», Comercio «Simón Martínez», Tienda «Dori», Supermercado «Bety», Tienda «Manolo», Estanco, Tienda «Linos», Supermercado «Casa Camacho»

GRAFICAS CANO
Imprenta y Artes Gráficas
Ctra. Valencia, 10
02006 Albacete

D.L. AB-241